

CaixaBank, premiada con el galardón ‘Operación verde de economía circular del año’ del Banco Europeo de Reconstrucción y Desarrollo

- **La entidad ha visto reconocida, un año más, su apuesta por la sostenibilidad en el ámbito de la financiación sostenible con multilaterales**
- **Este premio se suma a los dos obtenidos el año pasado de ‘Operación verde del año’ en las categorías de energía circular y de energías renovables**

14 de mayo de 2025

El [EBRD \(Banco Europeo de Reconstrucción y Desarrollo, por sus siglas en inglés\)](#) ha reconocido a CaixaBank por su apuesta por la sostenibilidad en el ámbito de la financiación con multilaterales con un nuevo reconocimiento internacional.

La institución multilateral ha premiado a la entidad con el galardón de ‘Operación verde del año 2024’ en la categoría de Economía circular. Reconoce de esta manera una operación de “Stand By Letter” emitida por un banco egipcio con garantía 100% del EBRD y con CaixaBank actuando como banco confirmador a favor de una empresa española que envía botellas de plástico recicladas a Egipto donde una empresa local las transforma en gránulos de PET y las vuelve a enviar a España.

La operación es un ejemplo de la contribución de CaixaBank al impulso del comercio en tecnologías y materiales verdes en las regiones del EBRD en el marco del Programa de Ayudas a los Intercambios Comerciales ([Trade Facilitation Programme](#)), demostrando así su apoyo a la transición hacia una economía verde.

El premio es un testimonio del compromiso continuo de CaixaBank con la sostenibilidad y su liderazgo en la financiación del comercio exterior sostenible. La entidad impulsa desde 2023 una iniciativa de movilización de Financiación Sostenible en comercio exterior (*trade finance*) con multilaterales, desarrollando un diálogo específico con las principales entidades multilaterales a nivel global, dando lugar a un incremento relevante de la Financiación Sostenible en este ámbito.

La entidad es pionera en la calificación de la financiación de comercio exterior como verde y

social, gracias a la verificación que realizan los bancos multilaterales de finalidades elegibles bajo programas de garantía específicos.

No es la primera vez que CaixaBank recibe un premio del EBRD. El año pasado recibió los galardones a 'Operación verde del año' en las categorías de energía circular y de energías renovables.

Colaboración con el Banco Europeo para la Reconstrucción y el Desarrollo

El EBRD (Banco Europeo para la Reconstrucción y el Desarrollo, en sus siglas en inglés) fue creado en abril de 1991 para 'fomentar la transición hacia economías orientadas al mercado abierto y promover la iniciativa privada y empresarial'. Desde entonces, el banco invertido más de 200.000 millones de euros en más de 7.400 proyectos en tres continentes. Es un líder en financiación climática y apoya activamente a Ucrania y otros países afectados por la guerra en la región.

CaixaBank ha sido parte del Programa de Financiación del Comercio Exterior del EBRD desde 2001, reafirmando su compromiso de impulsar el comercio exterior en países emergentes y ofrecer a sus clientes las mejores soluciones de financiación.